
令和３年第１回大和村議会定例会 

一般質問通告一覧（３月１５日月曜日開催） 

 

 

№ １ 市田 実孝 

質 問 事 項 要  旨 

１ コロナワクチンの接 

種について 

 

 

２ 村内各集落の集落組 

織強化のために集落支 

援員の配置や財政支援 

を継続していけないか 

 

 

３ 大和診療所の２階へ 

 のエレベーター設置と 

トイレのバリアフリー 

について 

 

 

 

４ オートキャンプ場の

開設について 

１） ワクチンの接種が始まっていますが，村の準備や計画

の現在の状況をお聞きいたします。 

 

 

１） 村内の各集落の活性化のために，集落活動を補助し集

落組織をバックアップ応援するための集落支援員を配置

したり，さらに，新集落活性化補助金を新設して財政支

援を計画していけないかお聞きいたします。 

 

 

１） 大和診療所の２階の歯科利用者で足腰の弱い方や車椅

子の方々の利用のためにエレベーターを設置していただ

けないか，また１・２階を含めトイレが狭く利用者が難

儀している状況であり改善していただけないかお聞きい

たします。 

 

 

１） 大和村には，山にフォレストキャンプ場，海沿いには

今後，企業誘致によるキャンプ場が予定されているが，

川の近くにオートキャンプ場を整備検討していけないか

お聞きいたします。 



№ ２ 勝山 浩平 

質 問 事 項 要  旨 

１ 存続や統合など各小 

 学校の今後の在り方に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国立公園ヒエン浜沖  

での海砂採取中止につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 国立公園に指定され 

 ている今里立神・ヒエ

ン浜・宮古崎の海域公

園を活かした観光振興

について 

１） 児童数の減少を懸念し小学校の統合を望む保護者の声

があるが，存続や統合など各小学校の今後の在り方に関

する方針はどうか。 

 

２） 小学校の今後の在り方について，保護者の意向を的確

に把握するために乳幼児から小学６年生までのお子さん

のいる保護者を対象にアンケート調査の実施が必要では

ないか。   

 

３） 各小学校の今後の在り方に関する村の方針に沿い，ど

のような取り組みを行っていくのか。 

 

 

１） 漁業者，観光業者，地元戸円集落民には海砂採取中止

を求める声が多いが，許可権者である県に村としての意

見書を提出する前に海砂採取について，漁業者，観光業

者，地元戸円集落民の意見を調査するべきではないか。 

 

２） 奄美群島が世界自然遺産登録実現に向け取り組んでい

る中，本村が観光振興の充実と推進に取り組む中，国立

公園に指定されているヒエン浜沖での海砂採取について

村として採取に反対の意見表明をし，海域の保全に努め

ていくべきではないか。 

 

 

１） 村内の観光周遊ルートの確立へ向け，村の東部・国直

集落から西部・今里集落までの観光客などの人の流れを

促すために村内３か所の国立海域公園での自然体験プロ

グラムなどを促進するための政策を講じていくべきでは

ないか。 



№ ３ 藏  正 

質 問 事 項 要  旨 

１ クロウサギ飼育展示  

施設整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 「ひらとみ」の取組

について 

 

 

 

 

 

 

 

１） 基本的な構想はどのようなものか。 

 

２） 道の駅構想は，世界自然遺産登録後に大幅に増加が見

込まれる入込客に対して，食事，トイレ，お土産等のサ

ービスを提供してお金を使ってもらう休憩所構想であっ

たが，クロウサギ飼育展示施設整備に同様の構想はある

のか。 

 

３） 以前から意見のある子供を遊ばせながら休憩のできる

公園との連携した構想は無いのか。 

 

 

１） 高齢者が苦慮している病害虫防除の代行作業を実施で

きないか。 

 

２） 肉用牛子牛繁殖業が体験できるミニ牧場を整備し，体

験を通して自立させていくことで本村の畜産事業復活の

構想は考えられないか。 

 

 

 



№ ４ 前田 清和 

質 問 事 項 要  旨 

１ 住宅整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  地域おこし協力隊

配置について 

 

 

 

３ 奄美フォレストポリ  

ス指定管理者について 

 

 

 

 

 

 

１） 村内における公営住宅の居住者を見ますと一人暮らし

の方々が見受けられます。今後，低所得者用（公営住

宅）の整備が検討できないか。 

 

２） 公営住宅建設の際，駐車場整備もされますが舗装されて

いない箇所が見られます。特に古い住宅においてそうし

た傾向が見られますが，今後対策が必要ではないか。 

 

 

１） 施政方針において，合同会社ひらとみへの配置を検討

しているとありますが，それ以外の各課への配置はない

か伺います。 

 

 

１） フォレストポリス管理者は広大な敷地を管理していま

す。今後，グランドゴルフ場の管理と切り離しての指定

管理者体制が必要でないか伺います。 

 

 

 


